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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Wie viele Polizisten arbeiten in Unterdeckung? 
 
Wir fragen den Senat:    
 

1. Wie viele Beamtinnen, Beamte und Beschäftigte der Polizei haben zum Stichtag 
01. August 2025 eine Besoldung bzw. ein Gehalt erhalten, dass niedriger ist als 
die Bewertung der Stelle bzw. des Arbeitsplatzes, auf der bzw. auf dem sie ein-
gesetzt sind (bitte die Gesamtzahl sowie getrennt für die Städte Bremen und 
Bremerhaven angeben)? 
 

2. Wie lange nehmen die Beamtinnen, Beamte und Beschäftigte der Polizei die 
jeweiligen höherwertigen Aufgaben bereits wahr (bitte den Durchschnitt insge-
samt sowie getrennt für die Städte Bremen und Bremerhaven und die jeweils 
fünf längsten Wahrnehmungszeiten in unseren beiden Städten angeben)? 
 

3. Wie haben sich die unter 1. und 2. abgefragten Zahlen in den letzten fünf Jahren 
verändert und welche Maßnahmen wurden ergriffen, um die Wahrnehmungs-
zeiten zu verkürzen? 

 

 

 

 

 
Dr. Marcel Schröder, Thore Schäck und Fraktion der FDP 


